



Más en...
Calendario de cierres
 Consulte las fechas de los cierres correspondientes y tome sus previsiones para evitar contratiempos.

L2 de Metrobús tendrá mantenimiento. El Metrobús anunció el cierre programado de estaciones de la Línea 2, que corre de Tepalcates a Tacubaya. Lo anterior debido a que se realizará el cambio de equipos de peaje, del 21 de mayo al 15 de junio.

— Wendy Roa

Liberan otra orden de aprehensión por Edgar Tungüí

La Fiscalía capitalina notificó a Edgar Tungüí, excomisionado de la Reconstrucción, sobre una tercera orden de aprehensión en su contra por la probable comisión del delito de uso indebido de atribuciones y facultades. Esto luego de que un juez Federal de Distrito desechó la suspensión provisional que lo amparaba de no ser detenido por la justicia local. La notificación la hizo la PDI en el Reclusorio Norte.

— Gerardo Jiménez



LÍNEA DORADA Vandalizan una dresina

POR WENDY ROA
 wendy.roa@gimm.com.mx

La dresina que se utiliza para los trabajos de inspección física en el túnel de la Línea 12 del Metro fue vandalizada la madrugada del 13 de mayo, informó el STC, ese mismo día se limpió el vehículo. Sin embargo la foto se viralizó en redes sociales ayer; algunos usuarios de Twitter bromearon con que el Metro bebe, como se le conoce, había crecido y se había tatuado.



AUDIENCIA INICIAL SERÁ HOY

CAEN 14 POLICÍAS POR ROBO Y EXTORSIÓN

Los elementos de la SSC también tienen una acusación penal por secuestro, la cual escucharán hoy, de acuerdo con fuentes del sector

POR WENDY ROA Y GERARDO JIMÉNEZ
 comunidad@gimm.com.mx

El secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, informó ayer que se cumplimentaron 14 órdenes de aprehensión en contra del mismo número de elementos de la dependencia que encabeza, por su posible participación en los delitos de extorsión y robo. En conferencia de prensa indicó que los uniformados estuvieron involucrados en dos hechos distintos. El primero se registró en febrero de 2021 en la colonia La Casilda en la Gustavo A. Madero. Ahí un grupo de policías exigió dinero a una familia a cambio de liberar a una persona para que no fuera presentada ante el agente del Ministerio Público. "Además, de acuerdo con la denuncia, los uniformados sustrajeron diversos objetos de valor y amedrentaron a los familiares", indicó García Harfuch. De acuerdo con reportes policiales, las órdenes de aprehensión en contra de los policías se realizaron la mañana del 19 de mayo, aproximadamente a las 08:40 horas, cuando agentes de la Dirección General de Atención a Casos de Secuestro y Extorsión llegaron a la Unidad de Protección Ciudadana (UPC) Cuauhtepc, localizada en Avenida 5 de Mayo número 59, colonia Cuauhtepc de Madero, en GAM.

Fuentes de la policía comentaron que los 12 agentes detenidos en este caso ya habían cometido otro tipo de extorsiones, por lo que podrían imputárseles otros delitos. El segundo hecho se dio en diciembre de 2020 en la alcaldía de Iztapalapa, cuando un automovilista denunció ante la Dirección General de Asuntos Internos que dos policías le exigieron dinero a cambio de no presentarlo ante un Ministerio Público, informó García Harfuch. Sin embargo, otras fuentes de la SSC indicaron que Miguel Ángel G. y Esteban C. también pidieron dinero a los familiares de un detenido, sin embargo, el abogado de la familia logró denunciarlos. Las detenciones en la UPC Tezonco, en Iztapalapa, fueron similares a las de la GAM; todos los capturados fueron enviados al Reclusorio Oriente. Hoy se llevará a cabo la audiencia inicial y, aunque son señalados de extorsión y robo,

Hemos cumplimentado 57 órdenes de aprehensión y 72 elementos han sido puestos a disposición en flagrancia por delitos como extorsión, robo y cohecho."

OMAR GARCÍA HARFUCH
 SECRETARIO DE SSC

GUSTAVO A. MADERO Detenidos 12, por exigir dinero a cambio de liberar a una persona para no ser trasladada al Ministerio Público.

IZTAPALAPA Dos detenidos, por exigir dinero a un automovilista para no trasladarlo al MP.

todos los detenidos también están acusados penalmente de secuestro agravado de acuerdo a la Carpeta de investigación iniciada por este ilícito CI-FIGAM/GAM-2/UI-3 C/D/00300/02-2021. Hoy, los 14 agentes de los Sectores Cuauhtepc y Tezonco conocerán directamente las acusaciones que hará en su contra el Ministerio Público adscrito a esa Fiscalía Especializada, de acuerdo con fuentes de la Fiscalía capitalina que fueron consultadas por **Excelsior**. El titular de la Policía indicó que desde octubre de 2019 a la fecha se han implementado 28 mil 705 acciones de mando, es decir arrestos, correctivos disciplinarios, y se han realizado 70 supervisiones a unidades de policía, que incluyen pases de lista, supervisión de lugar, uniformes, equipos, patrullas, etcétera.

NO SE ESTÁ PIDIENDO OTRA COSA MÁS QUE JUSTICIA. EXIGIMOS QUE SE LES quite (el fuero) para que sean realmente castigados por esto que acaban de hacernos".

MARISOL TAPIA
 MADRE DE VÍCTIMA MORTAL

Foto: Daniel Betanzos

EXIGEN DESTITUCIÓN DE SERRANÍA

La mamá de Brandon Giovanni pidió que los responsables vayan a la cárcel

POR GERARDO JIMÉNEZ
 gerardo.jimenez@gimm.com.mx

Al presentar una denuncia penal contra funcionarios y exfuncionarios del gobierno capitalino por el derrumbe de la Línea 12 el 3 de mayo pasado, así como una solicitud para que el delito de homicidio culposo sea reclassificado a doloso, Marisol Tapia, madre de Brandon Giovanni pidió que los responsables vayan a la cárcel. "Se pide la destitución de la directora del Metro, Florencia Serranía, de su cargo... Todos (los funcionarios y exfuncionarios involucrados con la construcción y mantenimiento de la L12) están incluidos en el mismo homicidio", indicó Marisol, señalando a la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, la directora del Metro, así como los mandatarios capitalinos de dos administraciones pasadas. "No se está pidiendo otra

Entregan 88 apoyos

La Comisión Ejecutiva de Atención a Víctimas (Ceav) informó que fueron entregados 88 apoyos económicos emergentes adicionales a cada una de las familias de los lesionados de la Línea 12 del Metro que aún permanecen hospitalizadas o que se encuentran en recuperación en casa. "Este recurso (de 30 mil pesos adicionales) ya está entregado y esto es para sufragar necesidades específicas de tipo alimenticias, traslado, medidas de aseo personal, es decir, medidas en materia de subsistencia del núcleo de familia", explicó Armando Ocampo, titular de Ceavi. Se indicó que uno de los lesionados reingresó al hospital, por lo que 12 personas permanecen internadas.

— Wendy Roa

cosa más que justicia, lamentablemente en el México que vivimos ellos gozan de un fuero y exigimos que se les quite para que sean realmente castigados por esto que acaban de hacernos", expuso la madre del menor fallecido. Reiteró que, hasta el momento, no se ha realizado acercamiento con los funcionarios del gobierno capitalino, ni tampoco lo buscará, ya que todo será efectuado a través de sus abogados. Teófilo Benítez, abogado de Marisol, dijo que no descarta que haya más víctimas desaparecidas, ya que cuando acudió a recuperar el cuerpo de Brandon había más pertenencias de personas que perecieron en ese incidente y que no estaban identificadas plenamente. El litigante agregó que en los próximos días se sumarán más familiares de víctimas, para que posiblemente sean representados. Ayer, también acudieron a presentar la misma denuncia familiares de Imer del Águila Pineda, quienes también exigieron justicia y que los responsables sean sancionados.

AVANZA INSTALACIÓN DE LUMINARIAS PARA METROBÚS Revisan resistencia y calidad de materiales

POR WENDY ROA Y EFREN ARGÜELLES
 comunidad@gimm.com.mx

La titular de la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil (SGIRPC), Myriam Urzúa, informó que continúan los trabajos de levantamiento de evidencia por parte de la empresa DNV en la Zona Cero. En el sitio, el grupo de especialistas perforó una de las trabes de concreto, que permanecen en el sitio, para tomar una muestra que pesaron, marcaron y fotografilaron antes de colocarla en un contenedor. "Entre las pruebas que se harán a las muestras recabadas sobresalen las de resistencia, calidad, proporciones de la mezcla y petrografía, estas últimas para determinar la composición y caracterización del concreto, y de todos sus componentes. Asimismo, se llevó a cabo la primera visita del grupo de expertos internacionales al lugar donde se han



resguardado todos los elementos retirados de la zona cero", indicó Urzúa en conferencia de prensa. Los trabajos de peritos nacionales e internacionales se prolongaron hasta las 19:00 horas de ayer. La circulación vehicular estuvo libre en ambas direcciones. En tanto, el titular de la Secretaría de Movilidad (Semovi), Andrés Lajous Loaeza, anunció que ayer inició la instalación de luminarias y cercado de ascenso y descenso en las estaciones sobre las cuales dará servicio el Metrobús a partir de la próxima semana. Asimismo, señaló que, con apoyo de la alcaldía y la Secretaría de Obras, se ordena al comercio informal y se hacen las adecuaciones operativas necesarias para el correcto funcionamiento del carril exclusivo, tales como limpieza y desazolve de la red de drenaje para mitigar el riesgo de inundaciones.